



3年生へのエール！ 「選ばれる立場」について



まもなく12月を迎えます。3年生は、高校入試に向け追い込みに余念がないことと思います。進路相談が終わり、進路の方向性が定まり、私立高校への出願の準備や面接指導、作文指導が本格的になります。

今回は、高校受験そのものが、皆さんを「他人から選ばれる立場」にする、という話をします。

小さい頃の皆さんは、何でも自分から選んで、そしてその通りになることが多かったはずですが、しかし、年齢が上がるごとに、徐々に自分が選んだものがそのまま自分のものになることは少なくなっています。

学校のことでは、小学校も中学校も皆さんを選んではいません。多くの方が、決められた学校へと進んでいます。

ところが、**高校は入学する人、つまり皆さんの中から入学に値する人を選びます。**

高校入試は、「入学者選抜」です。「選抜」というのは、多くの中から選び抜くという意味です。高校受験は、皆さんが、相手から初めて客観的に選ばれるという、人生の中での記念すべき第一歩でもあるのです。

実は、これからの人生は、選ばれる機会の方が多く続くことになります。入試はもちろん、就職も結婚も、すべて相手が「うん」と言わなければ成立しません。

皆さんが、選ばれる立場である限りは、選ぶ側に気にいられる必要があります。

高校入試では、学力をつけることが一番大切なのは当たり前ですが、見た目や態度も同じくらい大切です。これは、皆さんが選ぶ側に立ったとして、どんな生徒を選ぶかを考えたらわかることです。

高校の先生からすると、いろいろ問題がある生徒は自分の学校に来てほしくないのです。普段と違って受験の時だけ取り繕っていないかを必死に観察しています。

皆さんの中には、緊張しすぎる人もたまにいますが、緊張が見えることは、全然平気な顔をしているよりほほえましいことでもあります。面接などで緊張することは、そんなに心配しなくてもいいんです。**選ばれる立場として、堂々と普段の自分を出せる生活を普段から心がけることが大切です。**これからも、選ばれるときに、後悔しない日々を過ごしてください。

2年生が心肺蘇生法講習会を行いました

11月24日に2年生対象に「心肺蘇生法講習会」を開きました。県立医科大学の田勢先生とNPO法人福島ACLS協会の方々を講師にお招きし、心肺蘇生法とAEDの使い方について講話と実技の指導を受けました。胸部圧迫の仕方や力加減、AEDのパッドの装着の仕方やAEDの操作方法を実際に体験しました。

今後、災害時や緊急時に人命を救うために身につけておいたほうがよい大事な知識と技術です。

今回、参加した2年生全員が練習用キットをいただきました。ご家庭でも講習を振り返り練習してみたり、話題にさせていただきたいと思います。



同窓会役員会を開催しました

11月26日に飯野中学校同窓会役員会を開催しました。同窓会長様をはじめ同窓会役員の方々とPTA会長様と本部役員の皆さん、学校から校長、教頭が出席しました。

議題は、平成26年度の事業報告と会計決算報告および平成27年度の事業計画案と予算案についての提案と承認、役員組織についての確認でした。また、本校が来年度に昭和32年の統合以来60周年を迎えることから、記念式典と記念行事を開催することが決定されました。同窓会役員とPTA役員、本校教職員で実行委員会を組織し、企画立案・準備・運営を行っていくことになりました。今後、開催日時や式典・行事の内容等を協議していきます。決定事項については、その都度お知らせいたします。

1年生が主要地方道霊山松川線「逢隈橋」を見学しました



11月27日の午後、1年生が完成した「逢隈橋」を見学しました。「逢隈橋」は、主要地方道霊山松川線の阿武隈川に架かる橋梁です。福島県県北建設事務所から現場見学のお話をいただき実施しました。当日は、バスを手配していただき、逢隈橋架設現場を見学してきました。

まず、担当の方から橋架設工事の説明を受けた後、開通前の橋を渡ってきました。逢隈橋は、下を流れる阿武隈川の河床からはかなりの高さがあり、橋の上からは、阿武隈川の兩岸の木々の紅葉と花崗岩の白い河床のコントラストを眺めることができました。今後、橋梁前後の取り付け道路の整備が計画されているそうです。



「世界に羽ばたくふくしまっ子育成事業」講演会を行いました

今年度4回目の土曜授業となる11月28日に「世界に羽ばたくふくしまっ子育成事業」講演会を行いました。講師に（公財）福島県国際交流協会の中国古箏奏者叶根青さんをお招きし、「中国の文化と日本の文化の違い～中国古箏演奏活動を通して～」と題して、古箏の演奏を交えて、日本国内各地での交流活動や演奏活動を通して感じた中国と日本の文化の違いと交流の大切さについてお話しをしていただきました。

古箏は、中国古来の箏で、日本のお琴の原型とも言われています。生徒たちは初めて目にした古箏の独特の音色とその演奏を鑑賞しました。

広く世界に目を向け、異文化理解を深めるとともに、今後の学校生活における意欲の向上つなげる講演会となりました。



表彰 平成27年度福島県愛鳥週間ポスターコンクール

県北地方振興局長賞 2年 高橋さん

3年 武田さん 齋藤さん

<12月の主な行事予定>

1日（火）学習会 3年実力テスト	14日（月）第7回学習コンテスト
2日（水）短縮 専門委員会	15日（火）学期末美化週間（～21）
4日（金）2年「性に関する授業」	書写指導（～17）
10日（木）飯野地区小中一貫教育公開授業	16日（水）学習会
国語：1の2，数学：1の1	22日（火）第2学期終業式・美化作業
11日（金）2年数学 学力調査・意識調査	24日（木）冬季休業日（～1/7）

※ 学校の教育活動に対する質問等がありましたらお電話ください。電話562-2325